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五霞町魅力ある公園再整備計画(案)のパブリックコメント実施結果について 

町民等の皆様から貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 

お寄せいただきましたご意見について，町の考え方をまとめましたので公表します。 

 

１パブリックコメントの概要 

担 当 部 署 都市建設課建設・地籍グループ 

閲 覧 及 び 意 見 等 提 出 期 間 令和３年８月 27 日(金)～令和３年９月 10 日(金) 

閲 覧 場 所 都市建設課，町公式ホームページ 

意 見 提 出 資 格 者 
町内に住所を有する方，町内に事務所または事業所を有する個人及び法人その他の団体 

町内の事務所または事業所に勤務する方，町に対して納税義務を有する方 

意 見 提 出 方 法 書面，郵便，FAX，メール 

意 見 提 出 者 数 ４名 

意 見 件 数 20 件 

 

２ご意見及び回答 

No, ご意見 回答 

1 

（２件） 

癒し・休憩の場 ・町内外の人々・サイクリングを楽しむ方々向けの

オアシス的な空間の提供。 

・具体的には，なごみナチュレの FC 誘致。公園敷地

内に店舗建設。自然の中でナチュラルで罪悪感の

ない身体が喜ぶ飲食物（ハーブティ・軽食）を提

供。普段使いはもちろん，工業団地関係者，家

族，公園活用者に飲食で癒しを提供。 

・「おでかけ公園」における新たな飲食等のサービス施設の

設置については，Park—PFI 等により民間事業者の公募及

び選定を行い，サービスの提供を計画していきます。いた

だいたご意見につきましては，今後民間事業者と整備を進

めていく際の提案として参考にさせていただきます。 
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No, ご意見 回答 

防災・憩い・団らん ・水辺を臨みながらテントサイトを活用し，家族や

仲間達で BBQ やテント泊ができる広場。災害時に

は避難場所としても転用可能。BBQ の食材は道の

駅との連携によるもの。 

・具体的には，テントサイトの併設。災害時に食・

住を提供。 

・本町の公園は，現在バーベキュー及びテント泊は条例で禁

止しておりますが，「おでかけ公園」については，今後民

間事業者と整備を進めていく上で，BBQ 等の提案及び管

理が可能となれば，条例の変更も検討したいと考えており

ます。 

2 

（10 件） 

コメントの収集方法 ・役場の各課，議員 ・本件含め，パブリックコメントについては，「五霞町パブ

リックコメント制度実施要綱」に基づき，実施しておりま

す。また，本計画は都市建設課で作成しておりますが，庁

内での調整を図っており，今後も庁内調整を図りながら整

備を進めてまいります。 

100 人位収集 ・会社，学校，自治会，老人会，趣味の会など 

・各家庭にアンケート実施 

・公園の再整備については，整備に向けた情報を発信してい

くとともに，必要に応じてアンケート等の意見集約の機会

を設けることを検討いたします。 

公園のあるべき姿 ・『全ての人が楽しく過こせる場所』にする。 

・全ての人は，子供，学生，子育ての方，現役の

方，老人，近隣の人，旅人など 

・駐車場，トイレ，お店，公園内など全てがきれい

である 

・公園については，全ての人が楽しく過ごせる場所となるこ

とを念頭におきながら，「おさんぽ公園」は，主に近隣の

住民や企業等が日常的に利用する公園と，「おでかけ公園」

は，五霞町の魅力を向上させる，多くの人が訪れる公園と

特徴や役割を明確にした再整備を進めることにより，駐車

場やトイレ等の施設の適正な管理を進めてまいります。 

公園の評価 ・公園に入って素晴らしいと感じる 

・維持管理がされている 

・素晴らしい公園は，人が集まり活性化し，売上

・いただいたご意見につきましては，今後の整備を進めてい

く際の提案として参考にさせていただきます。 
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No, ご意見 回答 

UP，転入者増加等効果がある 

公園の改善アイデア ・20 年以上使える公園にする 

・屋根付き遊び場（雨，暑さ対策）を設置（オシャ

レな物） 

・屋根付きべンチ（雨，暑さ対策）を設置（オシャ

レな物） 

・人工芝やレンガを採用し草取りや掃除の手間を省

く 

・植木をへらし掃除の手間を省く 

・美味しい軽食が食べられるお店を設置 

・夜間も使える公園にする 

・町の花のバラをメインに植栽する 

・監視カメラを設置する 

・プロジェクションマッピングを活用 

・キャンピングカーが利用できる公園 

・ドローンが使える公園 

・自動販売機の設置 

・運動できる場所設置 

・災害時の対応検討 

・公園施設の有料化を検討 

・いただいたご意見につきましては，今後の整備を進めてい

く際の提案として参考にさせていただきます。 

公園の維持管理 ・公園の管理賣任者を決める（言ってもやってくれ

ない体質の改善） 

・公園の維持管理方法作成する（マニュアル作成） 

・いただいたご意見につきましては，今後の整備を進めてい

く際の提案として参考にさせていただきます。 
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No, ご意見 回答 

・公園の維持管理予算を確保する（年度予算作成） 

おでかけ公園 ・童夢公園はコンパクト公園に改善する（プロに設

計依頼） 

・ごかみずべ公園まわりは，中規模公園に改善する

（プロに設計依頼） 

・童夢公園及びごかみずべ公園は「おでかけ公園」として，

Park—PFI 等により民間事業者の公募及び選定を行い，サ

ービスの提供を計画していきます。いただいたご意見につ

きましては，今後民間事業者と整備を進めていく際の提案

として参考にさせていただきます。 

おさんぽ公園 ・廃止，統合，縮小，現状維持か住民と検討する ・「おさんぽ公園」については，現状，廃止，統合，縮小は考

えておりませんが，町民の皆様等より申し出があれば，適

宜対応を検討してまいります。 

ボランティア活動 ・役場の職員が全員参加で率先垂範し，全ての公園

をきれいにする 

・ボランティア活動の実施頻度，内容は公園の管理

責任者が決める 

・会社，自治会，老人会，学校などと協力する 

・公園の管理については，本計画の「５章 計画の進め方に

ついて」に記載している通り，市民・事業者・行政が協働

で行うことを目指しております。具体的な実施に関する時

期や方法については，状況等を踏まえながら検討してまい

ります。 

人口減少対策 ・空き家を改築自由で貸し出し，10～20 年で無償

譲渡する（家賃要検討） 

・本計画による公園の再整備が人口減少対策の手段の一つ

となることを考えておりますが，この問題につきまして

は、他の計画・事業で対応すべきものとして，ご意見につ

いては所管課に報告いたします。 

3 

（２件） 

童夢公園について ・行幸湖，桜，富士山，吹き抜ける心地良い風絶好

のロケーションである。 

・更地からゼロペースの見直しが良い。 

・現在は剪定されていない大木・低木が目立ち広い

公園なのにうっそうとしていてすっきり感がな

・童夢公園は「おでかけ公園」として，Park—PFI 等により

民間事業者の公募及び選定を行い，サービスの提供を計画

していきます。いただいたご意見につきましては，今後民

間事業者と整備を進めていく際の提案として参考にさせ

ていただきます。 
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No, ご意見 回答 

い。 

・湖が見える側に日除け・雨除けのベンチ。子供用

の遊具も屋根付きで。 

・飲みもの，小腹を満たす自動販売機の設置。 

・植栽の木花は垢抜けたおしゃれな公園を希望。 

街区公園について ・健康増進のため，いろいろな運動器具を設置し，

一周すれば身体のすみずみを鍛えられるようにす

る。 

・何ヶ所は整理し，どこの公園も現在よりきれいで

皆さんがすすんで行きたくなるようなところにし

て欲しい。（ウキウキ，ワクワク，ドキドキが感じ

られて，笑顔があふれる公園） 

・街区公園は「おさんぽ公園」として，近隣の住民や企業の

方が日常的に利用する公園として整備を進めていきたい

と考えております。 

・健康増進のための運動器具については，かつて設置したも

のの利用がなく撤去した公園もあることから，公園の機能

やニーズを踏まえながら，設置の検討をいたします。 

・公園の管理につきましては，皆様に利用してもらえるよう

本計画に基づき施設・植栽等の管理を進めてまいります。 

４ 

（６件） 

童夢公園 ・桜や行幸湖などの観光資源に恵まれ，平日でも利

用者が多い。 

・しかし駐車場は，トイレ利用・営業マンや高齢者

の暇つぶし場所となり，タバコの吸い殻やごみが

散乱しすることも多く，景観を損ねている。一日

中アイドリングをして，利用したい人が駐車でき

ないこともある。 

・公園全体の再構築が必要。 

—築山は撤去し，雨の日でも子供が遊べる屋根付遊

具設備の充実を図る。 

・童夢公園は「おでかけ公園」として，Park—PFI 等により

民間事業者の公募及び選定を行い，サービスの提供を計画

していきます。いただいたご意見につきましては，今後民

間事業者と整備を進めていく際の提案として参考にさせ

ていただきます。 

・駐車場や植栽等の公園の管理につきましても、今後民間事

業者と検討を進めてまいります。 
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No, ご意見 回答 

—「バラ」の花壇はブラッシュアップし，「町の花」

だと住民が胸を張って誇れるよう，花壇から庭園

にする。 

—「草取り」などの維持管理の少なくて済む公園へ

シフトする。 

—幸手側も含めて，桜を観ながらゆっくりと休憩で

きる施設がなく自販機の数も少ないため，四季

折々の水面や桜・花々を眺めながら休憩や軽食を

とれるよう，一番景観のよいところにカフェを設

置し，キッチンカーなどのイベントスペース・レ

ンタサイクル・直売所を設ける。 

—イベント時には駐車場が不足するため，近隣企業

と提携し休日の駐車場を有料で貸し出ししてもら

い集客する。 

—北欧の湖畔にある風景のように，住民はもちろん

のこと，訪れた人々が「ラグジュアリーな気分」

になれる場所，「また来たい」と思える場所，町に

とっても観光地の一つとなる場所になってくれる

ことを希望します。 
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ごかみずべ公園及び 

ごかみらい公園 

・小学校・ふれあいセンター・ごかみらい公園を一

体化させ，複数の企業を参入させて運営する。・周

辺は，ヘタなキャンプ場よりも景色が良く抜ける

風がとても気持ちいいので，ほっておくのはもっ

たいない。 

・都心からのアクセスも良く，気軽に車で移動でき

る距離なので，オートキャンプ場・RV パーク・レ

ンタサイクル・グランドゴルフ競技場・飲食でき

る場所・入浴（シャワー）設備などの複合施設に

する。 

・キャンピングカービルダーにも運営参入してもら

い，いっそうの集客を図る。 

・小学校の校舎はリノベーションして，ビジターセ

ンター・売店・教室で寝られるキャンプ場・レン

タルスペース，2 階には田園風景を一望できる場

所を設置する。 

・ごかみらい公園は，遊具はあるが，日差しを避け

るところもなく，ゆっくりとくつろげる状態では

ないので，もう少し楽しめる場所にする必要があ

る。 

・芝桜が植えられているが，維持管理費が発生する

ので費用を削減できる方法を検討すべき。 

・ここは道の駅とも近いので，連携利用できるよう

道の駅もリニューアルもしくは拡充すべき。道の

駅は，JA と売店でそれぞれ会計をしなくてはいけ

・ごかみずべ公園は、関連計画である「公共施設等総合管理

計画」において、五霞ふれあいセンター、道の駅ごかとの

連携を図ることとしています。また、本計画においても、

これら含め複数の公共施設が隣接するという立地を活か

した活用を進めていくこととしております。 

・公園の機能についても、スポーツ・健康づくり、イベント、

アウトドアなど様々な活用が考えられる公園として位置

づけていることから、いただいたご意見につきましては，

今後民間事業者と整備を進めていく際の提案として参考

にさせていただきます。 
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ないし，外の施設はいまいち垢抜けない。 

・「ピザ」を売っていることを最近知ったくらい。 

・道の駅・ストリートスポーツーク・その隣地に小

規模複数店舗施設を設け，テナントとして貸し出

すほか，6 次化施設を計画し，加工品の「ここだ

けのもの」の開発と購買意欲をそそるブランディ

ングをする。 

・冷凍で仕入れた日本各地のベーカリーショップの

パンを販売するパンのセレクトショップを設置す

る。また，「あぐりキッチン掛川」のように，大手

キッチンスタジオと提携し，気軽にパンや料理の

レッスンを体験できるような施設があれば，「みず

べ公園でキャンプした翌日はここでパンを焼いて

帰る」とか家族連れが「お父さんとお兄ちゃんは

スケボーやって私とお母さんはピザ焼いてくる」，

など子供から大人までが楽しめる場所になってほ

しいと思います。 
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No, ご意見 回答 

利根川レクリエーシ

ョン公園 

・本来ならカルテにあるとおり魅力的な場所なのか

もしれないが，場所が分かりにくいし，公園を作

った目的がわからない。 

・利根川レクリエーション公園は，上位計画でも位置づけて

いますように，中の島公園，情報・防災ステーションごか

とともに，一体的な利用ができるよう整備の検討を進めて

参ります。 

・いただいたご意見につきましては，今後の整備を進めてい

く際の提案として参考にさせていただきます。 

辰堂街区公園 ・高木が多く見通しが悪いため，おそろしくて日中

でも入ってはいけない雰囲気がある。 

・原宿台運動公園との一体利用を検討。 

・維持管理費のかからない防草対策を施し，キッチ

ンカーや移動販売車が入れるように整備し，住民

が楽しめる場所にする。 

・辰堂街区公園については、原宿台運動公園に隣接している

ことから，機能が重複しないよう検討を進めてまいりま

す。 

・いただいたご意見につきましては，今後の整備を進めてい

く際の提案として参考にさせていただきます。 

原宿台運動公園 ・ごかみずべ公園同様に「グランドゴルフ場」とし

て整備しなおす。「競技場」として，住民•町外利

用者ともに有料利用として維持管理費を確保す

る。 

・トイレ・水道・休憩場所・駐車場を設置する必要

があるが，有料とすれば利用費で吸収できるので

はないか。 

 

 

 

 

・原宿台運動公園については，活用が考えられる機能の一つ

として，「スポーツ・健康づくり」を位置づけております。

施設の利用料の件も含め，いただいたご意見につきまして

は，今後の整備を進めていく際の提案として参考にさせて

いただきます。 
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No, ご意見 回答 

町の活性化について ・官民協働・Park-PFI の活用はもとより，町の財源

を豊かにするために地方創生拠点整備交付金など

の補助金を利用できるような地域再生計画による

町の活性化も検討する必要があるのではないでし

ょうか。 

・町の活性化については，第６次五霞町総合計画に基づき，

町の将来を見据えながら各種事業及び健全な財政運営を

行ってまいります。そのため，補助金につきましては，今

後可能なものがあれば活用を検討してまいります。 

 


